

青年学級活動の様子

東雲交流発表会（2017年12月10日）

今年度も東雲交流発表会（クリスマス会）を行いました。中学校特別支援学級生徒・保護者だけでなく、特別支援学級を卒業した青年学級生や親の会、小学校特別支援学級児童・保護者およそ180名が一堂に会し、交流を深めることができました。中学生は会場準備にはじまり、司会進行、クラス発表を担当しました。準備で青年学級に手伝っていただく場面もありましたが、中学生は自分の役割を意識し責任をもって行動することができました。プログラムは次のとおりです。中学生は、（各学年、英語劇、合唱）小学生は「ダンス」、青年学級生および親の会による合唱、そして、ゲスト演奏として「風の祭典」をお招きしての「和太鼓の演奏」が行われました。また、全員でダンス、bingo、プレゼント交換を行い、子どもたちと青年学級生、親の会の方々のふれあいを通してたのしく交流を深めることができました。

中学生は東雲交流会の運営や発表を通して、協力することの大切さや達成感を感じることができました。今後とも東雲青年学級、東雲親の会の交流活動を大事にすることで絆をつかめ、1人ひとりが大きく成長していきます。

